
講演会の感想	 

	 

・市民にとって地域医療の重要性は大きい。住民と医療、行政との関係は密でなければな

らない。認識を高めるために多数の参加を望みたい。	 

・今後、医師と住民の橋渡しになろうと思った。	 

・医師から見た医療を知り、勉強になりました。	 

・とても興味深い話を聞くことができました。特に足立先生のお話は参考になりました。	 

簡単に行動を起こすことは、難しいかもしれませんが、一人一人が常に考えていくこと

が、大事なのではと感じました。	 

・生月では、救急のたらい回しにする事もなく、大都会よりも安心して暮らせます。	 

	 様々な報道を見て、不自由な面もありますが、この町に住んで良かったと思います。	 

・もっともっと研究し、病人側が安心して病院に行ける流れを良くしてもらいたい。	 

・思っていた以上に大変な仕事だと思いました。ありがとうございます。	 

・自分たちにできることがあると気づかされました。誰が立ち上げてくれないとかでなく、

自分から立ち上げたいと思いました。	 

・コンビニ患者ではありませんが、自分はどうだろうと振り返るいい機会となりました。	 

	 子供の具合が悪いと、やはり心配です。ですから、こんな時は、こうするというようなこ

とが書いてある本があると、とてもいいなあと思いました。特に家族ですので、不安を少

しでも解決できると思いました。	 

・丹波地域の取り組みを始めて知り、大変参考になりました。	 

	 これからの地域の活動の中に、取り入れていかなければならないと思いました。	 

・市民の活動で病院再生出来ると強く考えさせられました。平戸も同じ様な活動が出来たら。	 

・病院勤務ですが、地域の人に医師確保が大変であることや、きつい勤務で働いていること

をもっと知ってもらうことが、大事だと思います。	 

	 長崎にもこんなふうに発信してくれる記者がいてくれればとも思いました。	 

医師だけではなく、看護師や技師も大変な勤務状況の中にいることも忘れないでほしいと

思います。この会で、いろんな人に医療について考える機会を持ってくれれば良いと思い

ました。	 

・私達も同じ事で先生達の苦労に、身につまされる思いで講演を聞きました。今一度、本

当にお疲れ様とありがとうございます。	 

 


